

062	UTBM service communication	Le Pays	Dimanche 26 février 2012
		Aire urbaine	Journée portes ouvertes - formations d'ingénieur - international

## Université L'UTBM de Sévenans ouvre ses portes aux lycéens

**Samedi, des centaines de lycéens ont envahi l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard. Ils voulaient profiter de la journée portes ouvertes pour s'informer sur les formations d'ingénieurs et leurs débouchés.**

Christophe Decreuse, directeur aux enseignements, Philippe Sulten, responsable des relations industrielles et Frédéric Holweck, pour les projets internationaux, ont passé leur journée d'hier à délivrer la bonne parole à des jeunes en quête d'informations.

De leur côté, les étudiants ont encadré et chouchouté les jeunes visiteurs pour leur faire découvrir le site de Sévenans dans sa globalité, avec les espaces dédiés à la pédagogie. Depuis l'accueil, en passant par le pont 2 et l'amphi P228, il n'y avait pas un endroit qui n'était pas dédié à l'information.

Tous ces lycéens, individuellement ou par petits groupes, ont pu obtenir des informations

pratiques sur les conditions d'admission et sur les différents parcours de formation, mais également sur les débouchés qui s'offrent à eux.

### Une formation d'ingénieur en 5 ans

Après deux années de tronc commun de formation après le bac, ils ont découvert les atouts d'une formation en cinq ans. Les plus curieux se sont adressés directement aux élèves ingénieurs et aux enseignants sur leurs stands pour s'informer sur les différents départements de l'UTBM. La vie associative étudiante est très active, et les jeunes lycéens ont pu recevoir tous les renseignements portant sur les questions d'hébergement et de vie pratique au quotidien, comme les logements, les transports ou les mutuelles.

A l'issue de leur passage sur le site de Sévenans, de nombreux visiteurs semblaient renforcés dans leur intention de tout faire afin d'y consacrer les cinq prochaines années de leur formation.

**Christian Gauchet**

■ SE RENSEIGNER  
[www.utbm.fr](http://www.utbm.fr)



Guillaume Sommer est venu d'Alsace avec sa famille pour découvrir l'UTBM.

Photo Christian Gauchet